



# Kamala Harris **UNA MUJER HACIENDO HISTORIA**

Kamala Devi Harris quedará en la historia como la primera mujer en ocupar uno de los más altos cargos en la historia de los Estados Unidos. Durante esta semana vamos a conocer un poco más de su vida y de los obstáculos que debió superar para cumplir sus sueños.

III Parte / Recopilación: Sandra Cordero Gutiérrez/ [scordero@diarioextra.com](mailto:scordero@diarioextra.com)

**L**a infancia y la adolescencia de Kamala Harris fueron realmente difíciles por el divorcio de sus padres, además su madre estuvo muy ausente porque debía trabajar para proveer a ambas hijas lo que necesitaran.

Sin embargo, ella siempre se mantuvo fuerte con sus ideales y siguió sus sueños, quizá eso la llevó a cofundar una pequeña academia de danza de 6 bailarines cuando apenas estaba en la adolescencia.

Este grupo actuaba en un centro comunitario y en eventos para recaudar fondos, además, estando en la Escuela Secundaria Westmount en Quebec, logró ser una estudiante bastante popular, de esas que llegan a llamar líderes.

A pesar de todo esto Harris siempre ha asegurado que sus éxitos se dieron gracias a la familia de personas negras cuya generación antecesora vivió segregación racial en Estados Unidos, porque



Kamala Harris en la celebración de los 113 años de hermandad y servicio de Alpha Kappa Alpha.



Harris en una de las graduaciones con sus amigos.

cial en Estados Unidos, porque las adoptó tanto a ella como a su madre y hermana, con lo cual logró moldear su manera profunda de pensar y solidificó las bases de su carrera como política.

## POLÍTICA Y ECONOMÍA

Una vez que se graduó de la secundaria, Kamala estudió ciencia política y economía en la Universidad de Howard, Washington D.C. Durante este periodo logró ser elegida para el consejo estudiantil de artes liberales como representante de la clase de primer año.

Asimismo, empezó a desarrollar

la oratoria que todo mundo pudo disfrutar en campaña, pues fue miembro del equipo de debate y se unió a la hermandad Alpha Kappa Alpha.

Sus ganas de aprender hicieron que se siguiera preparando para la carrera política que quería llegar a tener en un futuro, precisamente por eso mismo luego se trasladó hasta California en 1989, donde obtuvo el Juris

Doctor del Hastings College of the Law en la Facultad de Derecho adscrita a la Universidad de California.

Un año más tarde fue admitida en la Asociación de Abogados del Estado de California.

Su vida laboral estuvo marcada por una frase que desde pequeña le decía su madre: "Kamala, tú puedes ser la primera en hacer muchas cosas, pero asegúrate de que no seas la última".

Todo lo que emprendió siempre fue inspirado en las enseñanzas de sus padres, activistas que le inculcaron tanto a ella como a su hermana Maya el sentido de la justicia. Incluso desde que eran pequeñas las llevaban a las manifestaciones de derechos civiles.

## EXPERIENCIA LABORAL

Harris se inició como fiscal de distrito adjunta en el Condado de Alameda, California, ejerció ahí desde 1990 a 1998. Como siempre ha sido proactiva, buscó estar en

un puesto donde se tomaran decisiones, por eso decidió enfocar su carrera en materia de orden público.

Además, en este tiempo aprovechó para participar en varias juntas estatales, para el año 2000 la fiscal de la ciudad de San Francisco Louise Renne reclutó a Harris para que se uniera a su despacho, acá se desempeñó como jefe de la División de Vecindarios y Comunidades y se encargaba de supervisar los asuntos de cumplimiento del Código Civil.



En su graduación para ser abogada, la acompañaron su madre y su maestra, la señora Wilson, a quien le achacan el amor por el aprendizaje de la nueva vicepresidenta.



Kamala y Barack Obama han tenido gran cercanía por su afinidad en las luchas sociales.



Siempre ha sido una gran defensora de los derechos humanos.